



## Research Awards Guidelines

The CPS Annual Conference Committee invites abstract submissions for consideration at the CPS Annual Conference 2024. Conference attendees include paediatricians and child and youth health professionals.

### Awards for Excellence

Prizes are awarded at the CPS Annual Conference 2024 to the best trainee research presentations in two categories. Principal authors must be present to receive these awards. To win, the principal (presenting) author must have had a key role in the design and execution of the work and be eligible under one of the following categories at the time research was completed:

#### Category 1 - The principal author is:

- resident in the first three years of core paediatric training (PGY1, 2, 3 paediatrics) or a fourth general paediatric year (PGY4 paediatrics).
- resident who has entered a fourth year of subspecialty training (PGY4 paediatric subspecialty) but completed research in core paediatric training years.
- medical student.

#### Category 2- The principal author is:

- resident in paediatric subspecialty training (PGY4, 5 or 6) or a clinical fellow in paediatric subspecialty training who has done this research as part of their program.

### Subspecialty research awards

Awards are also available for the best subspecialty research abstracts presented by a trainee in the following areas. Principal authors must attend the CPS Annual Conference 2024 to receive their award, as abstracts are evaluated during the conference.

- Adolescent Health Trainee Research Award... \$500
- Complex Care ... \$500
- Child and Youth Maltreatment ... \$500
- Dr. Debbi Andrews CPS Developmental Paediatrics Research Award ... \$500
- Mental Health ... \$500
- Neonatal Trainee Research Award ... \$500
- Paediatric Emergency Research Award ... \$500
  - Trainee ... \$500
  - Young investigator ... \$500

## Guide pour les prix de recherche

Le comité du congrès annuel de la SCP lance un appel à communications pour le congrès annuel 2024 de la SCP. Les congressistes sont des pédiatres et des professionnels de la santé des enfants et des adolescents.

### Prix d'excellence

Au congrès annuel 2024 de la SCP, des prix sont décernés aux meilleures présentations des stagiaires, dans deux catégories. Les auteurs principaux doivent être sur place pour y être admissibles. Pour remporter un prix, l'auteur présentateur (principal) doit avoir joué un rôle clef dans la conception et l'exécution des travaux et être admissible dans l'une des catégories suivantes au moment où la recherche a pris fin.

#### Catégorie 1 - L'auteur principal est :

- résident dans l'une des trois premières années du tronc commun en pédiatrie (résidence 1, 2 ou 3 de pédiatrie) ou en quatrième année de pédiatrie générale (résidence 4 en pédiatrie).
- résident en quatrième année de formation surspécialisée (résidence 4 en surspécialité de la pédiatrie) mais a terminé la recherche pendant ses années de tronc commun en pédiatrie.
- étudiant en médecine.

#### Catégorie 2 - L'auteur principal est :

- résident en surspécialité de la pédiatrie (résident 4, 5 ou 6) ou clinicien au postdoctorat en pédiatrie qui a effectué la recherche dans le cadre de son programme.

### Prix de recherche en surspécialité

Des prix sont également décernés aux meilleures communications de recherche en surspécialité présentées par un stagiaire dans les domaines suivants. Les communications sont évaluées sur les lieux du congrès, et les auteurs principaux doivent être sur place pour recevoir leur prix.

- Recherche de stagiaire en santé de l'adolescence... 500 \$
- Soins complexes ... 500 \$
- Étude de la maltraitance des enfants et des adolescents ... 500 \$
- Prix D<sup>re</sup> Debbi Andrews de la SCP en recherche sur la pédiatrie du développement ... 500 \$
- Santé mentale ... 500 \$
- Prix de recherche du stagiaire en néonatalité ... 500 \$
- Prix de recherche en urgentologie pédiatrique ... 500 \$
  - Stagiaire ... 500 \$
  - Jeune chercheur ... 500 \$

## Eligibility Rules

- The trainee must be the first author and have significant contribution to the conceptualization, execution, analysis and presentation of the research.
- Research must pertain to the subspecialty and may be clinical, translational or basic science.
- Trainee must be present at the conference to receive the award.

## Required documentation

- Supporting Letter from the trainee's supervisor describing trainee's role in the research and highlighting their contributions, originality, and significance of their research project to the subspecialty. Letter should include the supervisor's letterhead and the name of the award being applied for.

The Neonatal Trainee Research Award requires, in addition to the above, the following conditions be met and corresponding documentation be submitted:

- Trainee or their supervisor must be a CPS NPM Section Member.
- Award recipient will be required to travel to the CPS Annual Conference to present their research as an oral presentation during the NPM Original Science Abstract Presentations.
- Trainee's Updated CV – maximum 4 pages

## Resident/Trainee Award

The Trainee Award for clinical case reports aims at increasing learner participation at the conference, while also providing trainees with an opportunity to share the interesting and educational clinical cases they have encountered with paediatricians from across the country. To reward outstanding trainee case contributions, the presenting author for each of the three top-scoring submissions receive complimentary registration to the conference.

**Note:** Medical students or trainees in a Canadian general paediatrics program are eligible, but subspecialty residents and fellows are not.

## Règles d'admissibilité

- Le stagiaire doit être l'auteur principal et avoir participé de manière significative à la conceptualisation, à l'exécution, à l'analyse et la présentation de la recherche.
- Le stagiaire doit avoir effectué une recherche clinique, translationnelle ou fondamentale en surspécialité.
- Le stagiaire **doit** être présent au congrès annuel de la SCP pour recevoir le prix.

## Document requis

- Lettre d'appui du superviseur du stagiaire, décrivant le rôle du stagiaire dans la recherche et soulignant son apport, son originalité et la signification du projet de recherche pour le domaine de la surspécialité. La lettre doit être rédigée sur le papier à en-tête du superviseur et préciser le nom du prix auquel le stagiaire.

Pour être admissible au prix de la communication en médecine néonatale et périnatale, vous devez en plus de ce qui précède, respecter les conditions suivantes et soumettre les documents justificatifs :

- Le stagiaire ou son superviseur doit être membre de la section de la médecine néonatale et périnatale de la SCP.
- Le lauréat devra se rendre au congrès annuel de la SCP pour présenter les résultats de ses recherches sous forme de présentation orale dans le cadre des présentations plateformes de communications sélectionnées en médecine néonatale et périnatale.
- CV à jour – maximum de 4 pages

## Prix aux stagiaires

Le prix aux stagiaires vise à accroître la participation des étudiants au congrès annuel 2024 de la SCP tout en leur donnant l'occasion de partager avec des pédiatres des quatre coins du pays les cas cliniques intéressants et éducatifs qu'ils ont observés. Pour récompenser les cas remarquables présentés par des stagiaires, la SCP remettra aux auteurs présentateurs des trois meilleures propositions une inscription gratuite au congrès annuel.

**Note :** Les étudiants en médecine ou les résidents des programmes de pédiatrie générale du Canada peuvent participer, mais pas les résidents en surspécialité et les boursiers de recherche.